## La Russie dénonce une manipulation concernant l'attaque contre Marioupol



Moscou, 27 janvier (RHC-DPA-PL-RT) Le ministère russe de la Défense a nié l'authenticité d'une vidéo dans laquelle un individu confie aux services secrets ukrainiens que les troupes russes auraient ouvert le feu sur la ville de Marioupol.

Ce document audio-visuel présente une personne qui accuse l'artillerie russe d'être responsable du bombardement de cette ville du sud-est de l'Ukraine, où 30 personnes ont trouvé la mort et près d'une centaine ont été blessées. Le ministère russe de la Défense a estimé que cette vidéo met en évidence la responsabilité de Kiev dans cette tragédie.

De son côté, le représentant permanent de la Russie à l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe, Andreï Kelin, a averti que les fausses informations sur cette attaque visent à mettre en cause la Russie.



## Radio Habana Cuba